

FIRMAN CONVENIO PARA FORTALECER LA CULTURA DE LOS DERECHOS HUMANOS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León (CEDHNL), signó un convenio de colaboración con la Universidad de Ciencias de la Seguridad (USC), en la que ambas instituciones se comprometen a realizar acciones que permitan garantizar la protección, observancia, promoción y divulgación de los derechos humanos.

Dicho acto se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad de Ciencias de la Seguridad, en el cual la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra y el rector de la Universidad de Ciencias de la Seguridad, José Zaragoza Huerta, firmaron el acuerdo.

“Con este convenio formalizamos una alianza que contribuirá en el fortalecimiento de actividades para promover una cultura de respeto a los derechos humanos de manera particular, para emprender proyectos conjuntos de investigación documental sobre modelos de seguridad ciudadana con base en estándares internacionales”, expresó Velasco Becerra.

La titular del Organismo Estatal añadió que a través de este convenio realizarán programas formativos para impulsar los derechos humanos en el ámbito de la seguridad.